

San Salvador de Jujuy, 14 de Junio de 2022

Al Sr. Fiscal General

Ministerio Público de la Acusación

Su Despacho:

Los abajo firmantes, integrantes de la Intersindical de Derechos Humanos, nos dirigimos a Ud. a los efectos de manifestar lo siguiente:

El 16 de enero de 2016 se inició un proceso político oscuro para la provincia de Jujuy, proceso que motivó el repudio de parte de organizaciones de DDHH a nivel nacional e internacional, así como Resoluciones de parte de la CIDH, Corte IDH y la CSJN por la detención arbitraria e ilegal de Milagro Sala, quien hasta hoy continúa detenida arbitraria, ilegal e injustamente.

La persecución política, judicial y mediática a la que es sometida Milagro Sala y sus compañeros de la Organización Barrial Túpac Amaru tiene una autoría intelectual política y judicial clara: Gerardo Morales y algunos miembros del Superior Tribunal de Justicia de Jujuy. Y un objetivo bien determinado: diezmar la organización popular que logró quebrar el monopolio en la obra pública de viviendas sociales y construir presupuestos participativos en la materia, que puso en jaque al sistema político y económico jujeño al denunciar pactos mafiosos con la última dictadura cívico, eclesiástica y militar, y que dio prioridad y protagonismo a las personas más excluidas, indígenas, desocupados y desocupadas, discapacitados, jóvenes, como sujetos de derechos y de transformación social. Milagro Sala está presa en Jujuy por ser una dirigente política que enfrentó al poder real. Está presa por ser mujer, negra, indígena y luchadora.

A más de seis años de aquel fatídico sábado, hay que reconocer que Gerardo Morales logró uno de sus objetivos: encarceló a Milagro, y busca hacer campaña política a partir de su detención. Pero no logró quebrar moral y políticamente a Milagro. Ella y su organización continúan de pie.

En estos más de 6 años también lograron acusarla de ser autora de delitos penales: asociación ilícita, fraude en perjuicio de la administración pública y extorsión. Lograron sentarla en el banquillo de las acusadas, que vaya a la cárcel, que en la prensa nacional e internacional su obra y su figura sea denostada, pero también reivindicada y conocida.

**DDHH**  
**INTERSINDICAL**



Intersindicalddhh@gmail.com @IntersindicalID Intersindical DDHH

